

Le taux chômage en Bolivie a diminué pendant le premier mois du gouvernement du président Arce



Veronica Navia a confirmé la volonté du gouvernement de Luis Arce de réduire à 4% le taux du chômage en Bolivie.

La Paz, 12 déc, (RHC) La ministre bolivienne du Travail, Veronica Navia, a déclaré que le taux de chômage a diminué en Bolivie depuis l'arrivée au gouvernement du président Luis Arce du Mouvement vers le Socialisme, le 8 novembre.

Sur Twitter, elle a précisé que le taux de chômage est passé de 11,8 à 10 % au cours du seul premier mois de l'administration de Luis Arce.

Veronica Navia a également souligné l'intention du gouvernement de faire baisser le taux de chômage à 4%.

Les chiffres du chômage en Bolivie ont atteint des sommets scandaleux sous le gouvernement de facto, issu du coup d'État de 2019 et dirigé par Jeanine Áñez.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242154-le-taux-chomage-en-bolivie-a-diminue-pendant-le-premier-mois-du-gouvernement-du-president-arce>



Radio Habana Cuba